
 

 

Data: 06/07/2022 Local: Sala de Reuniões da Prefeitura Municipal de Itarana 
Início: 09h40 Término: 11h40 

Pauta: 

1. Abertura e verificação do quórum; 

2. Deliberação das atas das reuniões ordinária do dia 23 de fevereiro, 27 de abril e 
extraotrdinária do dia 19 de maio de 2022; 

3. Deliberação quanto à disponibilização dos equipamentos destinados ao CBH-Santa Joana, 
para ficarem na AGERH, a serem utilizados nas demandas dos comitês; 

4. Deliberação do nome do Novo Comitê; 

5. Processo eleitoral continuado; 

6. Apresentação e discussão da Minuta do novo regimento do Comitê; 

7. Posse da Nova Diretoria CBH Santa Maria do Doce; 

8. Explanações sobre o XXIV ENCOB; 

9. Programa de recuperação de nascentes do município de São Roque do Canaã-ES; 

10. Discussão e Deliberação sobre o uso do recurso do pró-comitês 

 Continuação do veículo; 

Contratação de DT’s para secretaria executiva. 

11. Informes Gerais; 

 Programa de restauração Florestal na Bacia do Santa Maria do Doce. 

12. Encerramento. 
Aos seis dias do mês de julho do ano de dois mil e vinte e dois às 09h40 da manhã, 1 

teve início a 3º. Reunião Extraordinária do Comitê de Bacia Hidrográfica do Rio 2 

Santa Maria do Doce. Estavam presentes os seguintes membros do comitê Gerson 3 

de Freitas Júnior, representante da Prefeitura Municipal de São Roque do Canaã, 4 

José Carlos Loss Júnior, representante da Prefeitura Municipal de Colatina, Elvis 5 

Pantaleão Ferreira, representante do Ifes Campus Santa Teresa, Andreia Kopp, 6 

representante da Prefeitura Municipal de Itarana, Antônio da Silva Ferreira, 7 

representante da CESAN, Antônio José Baratella, representante do Sindicato dos 8 

Trabalhadores Rurais de Itaguaçu, Leandro Soares Moreira, representante do 9 

Sindicato dos Trabalhadores Rurais de Santa Teresa e Flavia da Penha Gomes de 10 

Assis, representante da Associação Ecológica Canaã, e a representante da AGERH 11 

Ananda Coutinho. Item 1. Abertura e verificação do quórum; primeiramente foi 12 



 

 

verificado o quórum e feita uma inversão de pauta, de forma que o Item 7. Posse da 13 

Nova Diretoria do CBH-Santa Maria do Doce, foi o ponto seguinte, tendo tomado 14 

posse: Sra. Flavia da Penha Gomes de Assis (Presidente do CBH-Santa Maria do 15 

Doce), Gerson de Freitas Júnior (Secretário Executivo), e a vice-presidente Dhara 16 

Hibrya Pagel estava ausente, ficando a posse da mesma para a próxima reunião. 17 

Seguindo ao item 2. Aprovação das Atas dos dias 23/02, 27/04 e 19/05/2022: foi 18 

feita uma leitura das ATAS e as mesmas foram aprovadas. Dando seguimento a 19 

pauta, passa-se ao item 3. Deliberação quanto à disponibilização dos 20 

equipamentos destinados ao CBH-Santa Joana, para ficarem na AGERH, a 21 

serem utilizados nas demandas dos comitês; foi deliberado que o kit de 22 

equipamentos disponibilizado pela AGERH via Programa Pró-Comitês (notebook, 23 

projetor, HD externo, pen drive e apontador) do CBH-Santa Joana será doado para a 24 

AGERH utilizar nas reuniões com os comitês, com exceção da impressora, que não 25 

foi recebida pelo CBH-Santa Maria do Doce, por não estar no kit desse comitê. 26 

Seguindo ao item 4. Deliberação do nome do Novo Comitê; foi sugerido como 27 

novo nome do CBH unificado com o CBH Santa Joana, “Comitê dos Rios Santa 28 

Joana e Santa Maria do Doce”, ou, pela sugestão da AGERH, de “Comitê da Região 29 

Hidrográfica dos Rios Santa Joana e Santa Maria do Doce”, que este último nome é 30 

a primeira opção, caso não haja nenhum impedimento, e Ananda irá verificar sobre 31 

isso. Item 5. Processo eleitoral Continuado; foi formada a Comissão Eleitoral para 32 

estabelecer o processo eleitoral continuado, que será formado pela Diretoria: Flávia, 33 

Dhara e Gerson. Seguindo ao item 6. Apresentação e discussão da minuta do 34 

Novo Regimento do Comitê, esse ponto ficou para a próxima reunião não houve 35 

tempo hábil para leitura do regimento com antecedência. No item 8. Explanações 36 

sobre o XXIV ENCOB, foi colocada a oferta da AGERH, atendendo à solicitação do 37 

Forum Capixaba de Comitês, e disponibilizado 3 vagas por Comitê para ida de 38 

ônibus, hospedagem e alimentação. Pelo CBH-Santa Maria do Doce irão: Dhara, 39 

Arestides e Antônio Baratela. Seguindo ao item 9. Programa de recuperação de 40 

nascentes do município de São Roque do Canaã-ES, foram apresentadas as 41 

ações, como o projeto gratuito de elaboração de barragem de terra; caixas d’água 42 

comunitárias para a população; coleta seletiva e outros. Sobre o item 10. Discussão 43 



 

 

e Deliberação sobre o uso do recurso do pró-comitês, Ananda fez uma 44 

explanação do que tinha sido sugerido na reunião com a diretoria do Fórum 45 

Capixaba de Comitês sobre o uso do recurso, que seria para locação de veículos e 46 

contratação de 4 DT’s de nível superior, e Toninho sugeriu que ao invés de serem 47 

DTs e nível superior locados na AGERH, que fossem DT’s de nível médio locados 48 

nos territórios das bacias. E essa sugestão será enviada para o Fórum para ser 49 

avaliada. De qualquer forma, o CBH delibera pelo uso dos recursos do Pró-Comitês 50 

com locação de veículos e contratação de DTs, sejam de nível superior, locados na 51 

AGERH, ou seja de nível médio locados nos territórios das bacias. Item 11: Nos 52 

informes gerais foi falado sobre o andamento do Programa de restauração 53 

Florestal na Bacia do Santa Maria do Doce. Foi solicitado pela plenária, que seja 54 

elaborado um convite à Fundação Renova, para passarem o andamento da 55 

restauração no Santa Maria do Doce, bem como no Doce. A representante Flavia se 56 

comprometeu em realizar o convite à Fundação. 12.Encerramento; a presidente 57 

agradece a presença de todos. Nada mais havendo a tratar, a reunião foi encerrada. 58 

A presente Ata foi lavrada por mim, Ananda Bermudes Coutinho, em apoio à 59 

Secretaria Executiva do Comitê e assinada pela Presidente do CBH.   60 

FLÁVIA DA PENHA GOMES DE ASSIS 61 

PRESIDENTE 62 


